

EL MUNDO

DOMINGO 7 DE OCTUBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.503

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 2 euros. Con Harry Potter: 8,90 € más.
Con Inglés: 12,90 € más. Con Cómic: 7,50 € más. Con Cossío: 12,90 € más



Mercenarios españoles luchan con Blackwater

G.B., 12 años en la Legión, cuenta cómo fue contratado para ir a Irak / CRÓNICA



El manual gamberro de los Simpson para el cole

Hoy, gratis con EL MUNDO, el álbum para pegar los 'stickers' y seis cromos



Alicia Esteve, la gran mentirosa del 11-S

Vivió durante años como víctima. Se inventó marido, salvador y un nombre / CRÓNICA



Ochenta y dos dirigentes de la izquierda 'abertzale' cantan el 'Eusko Gudariak' (himno del soldado vasco) tras una rueda de prensa, ayer, en San Sebastián. En primera fila (de dcha. a izqda.) aparecen Karmele Ayerbe (Bat.), Fernando Barrena (Bat.), Txotxe Andueza (Gara), Íñigo Balda (Bat.) y, tapados, Marije Fullaondo (Bat.) y Rafa Díez (LAB). / JUSTY

Batasuna presenta las detenciones como una 'declaración de guerra'

Un grupo de encapuchados incendia la sede de Correos en Lezo y otro ataca el juzgado de Pasajes

R. GABILONDO / M. IRIARTE
SAN SEBASTIÁN / BILBAO.- La detención de su cúpula es, a ojos de Batasuna, «una declaración de guerra en toda regla». Así lo proclamó ayer Fernando Barrena, el máximo dirigente de la formación ilegalizada que continúa en libertad, quien no dudó en acusar al Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero de intentar, por

medio de la «represión», «perpetuar el conflicto político» en el País Vasco. Ante estos «ataques», la ilegalizada Batasuna llamó a su militancia a dejar claro al Ejecutivo que no está

dispuesta a dar «ni un paso atrás» en su estrategia independentista y anunció, como respuesta a los últimos arrestos, una «jornada de movilización» para el próximo jueves.

Batasuna quiso escenificar ayer que la detención de 20 de los 38 miembros de su Mesa Nacional no ha logrado medrar sus fuerzas. Lo hizo en distintos escenarios, primero con una comparecencia masiva en San Sebastián, a la que asistieron 82 personas, entre ellos sus rostros más mediáticos.

Interior dice ahora que se preparaban para dar «cobertura política» a los atentados de ETA / Pág. 11

Sigue en **página 10**
Editorial en **página 5**

IU votará por correo para elegir candidato entre Llamazares y una líder del PCE

AGUSTÍN YANEL
MADRID.- Gaspar Llamazares ganó ayer la primera batalla para repetir como candidato de Izquierda Unida a presidente del Gobierno, al respaldarle la mayoría de quienes hablaron en el Consejo Político Federal. Pero tendrá que competir con Marga Sanz, secretaria general del Partido Comunista valenciano, a quien apoya el PCE. Sólo es una primera victoria en la guerra que, por muchos llamamientos a la unidad que se realizaron ayer, tendrá lugar para elegir por correo a uno de estos nombres.

Sigue en **página 12**
Editorial en **página 5**

Alonso estalla: «McLaren no tiene muchas ganas de que me quede»

Páginas 47 y 48

HOY DOMINGO

El 'padre' del genoma humano anuncia que ha sintetizado un cromosoma que permitirá engendrar vida artificial

Página 35

Pervez Musharraf arrasa en las elecciones de Pakistán pero no será presidente hasta que el Supremo avale su candidatura

Página 30

¡SÓLO EN OPTICA ROMA!
Montura + Cristales progresivos

113,6€

Plaza de Manuel Becerra, 18
Bravo Murillo, 166 (Estrecho)
Alberto Aguilera, 62 (Argüelles)
Alcalá, 388 (Pueblo Nuevo)

OPTICA ROMA MADRID
www.opticaroma.com

91 309 88 58

Montura a elegir entre más de 15 modelos. Oferta válida hasta el 31-12-07. Para lentes blancas. ±4 Esf. ±2 Cil. No acumulable a otras ofertas.

El PSOE cambia la imagen de 'ZP' por la de un estadista que cumple

Ordena a sus creativos abandonar la línea informal que le hizo ganar en 2004

MANUEL SÁNCHEZ
MADRID.- El PSOE quiere cambiar la imagen de José Luis Rodríguez Zapatero en la próxima campaña para las elecciones generales. En la dirección socialista piensan que, después de cuatro años al frente del Gobierno, ya no pueden andarse con frivolidades como la de llamarle «ZP», que tanto éxito tuvo; sino que el presiden-



te debe ofrecer credibilidad y dar la imagen de un hombre de Estado que «cumple la palabra dada».

Por eso han pedido a varias agencias de publicidad que preparen una campaña innovadora, pero «sin pasarse» y sin recurrir a la línea informal de 2004. Habrá mucho internet, muchos videos y mucho contacto con la ciudadanía.

Páginas 14 y 15